







Kanak hanya terjadi setahun sekali. Itupun ketika terjadi pemberitahuan perubahan besaran SPP dan pemberitahuan tunggakan yang harus dilunasi oleh orang tua peserta didik..

Setelah mendeskripsikan hubungan Taman Kanak-Kanak dengan masyarakat, secara global dapat dilihat, bahwa dalam merangsang partisipasi aktif masyarakat dan menjalin kerjasama yang harmonis untuk meningkatkan citra lembaga terdapat berbagai macam kendala. Dan apabila ditinjau dari konsep manajemen humas yang seutuhnya, maka jelas kelihatan lembaga Taman Kanak-Kanak tersebut belum dapat merealisasikannya. Aspek-aspek manajemen humas belum dapat diwujudkan dengan baik. Berkenaan dengan itu perlu ditampilkan konsep idealisasi manajemen humas yang setidaknya mencakup konsep peningkatan citra positif publik terhadap lembaga pendidikan Taman Kanak-Kanak.

Berangkat dari hal tersebut di atas, penulis sangat tertarik untuk mengkaji lebih lanjut mengenai pelaksanaan manajemen humas di Taman Kanak-Kanak Muslimat BUANA, pencitraan publik melalui manajemen humas di Taman Kanak-Kanak Muslimat Bahrul Ulum An-Nahdliyyin (BUANA) Wedoro Kecamatan Waru Sidoarjo serta upaya yang dilakukan dalam meningkatkan pencitraan publik melalui manajemen humas yang ada di Taman Kanak-Kanak Muslimat Bahrul Ulum An-Nahdliyyin (BUANA) Wedoro Kecamatan Waru Sidoarjo. Atas dasar inilah, penulis mengangkat judul penelitian:

























mengupayakan agar nama dan reputasi (perusahaan atau organisasi) serta persepsi public semakin positif.

Model pembentukan citra ini menunjukkan bagaimana stimulus yang berasal dari luar diorganisasikan dan mempengaruhi respon. Stimulus (rangsang) yang diberikan pada individu dapat diterima atau ditolak. Jika rangsang ditolak maka proses selanjutnya tidak akan berjalan. Hal ini menunjukkan bahwa rangsang tersebut tidak efektif dalam mempengaruhi individu karena tidak adanya perhatian dari individu tersebut. Sebaliknya, jika rangsang itu diterima oleh individu, berarti terdapat komunikasi dan terdapat perhatian dari organism, dengan demikian proses selanjutnya dapat berjalan.

Empat komponen persepsi, kognisi, motivasi, sikap diartikan sebagai citra individu terhadap rangsang (stimulus). Ini disebut sebagai “picture in our head” oleh walter Lipman. Jika stimulus mendapat perhatian, individu akan berusaha untuk mengerti tentang rangsang tersebut. Persepsi diartikan sebagai hasil pengamat terhadap unsur lingkungan yang dikaitkan dengan suatu proses pemaknaan. Dengan kata lain, individu akan memberikan makna terhadap rangsang berdasarkan pengalamannya mengenai rangsang.

Kemampuan mempersepsi itulah yang dapat melanjutkan proses pembentukan citra. Persepsi atau pandangan individu akan positif apabila informasi yang diberikan oleh stimulus dapat memenuhi kognisi individu. Kognisi yaitu suatu keyakinan diri dari individu terhadap stimulus.



Keyakinan ini akan timbul apabila individu tersebut mengerti akan stimulus, sehingga individu harus diberikan informasi-informasi yang cukup yang dapat mempengaruhi perkembangan kognisinya.

Motivasi yang ada akan menggerakkan respon seperti yang diinginkan oleh pemberi stimulus. Motivasi merupakan keadaan dalam pribadi seseorang yang mendorong keinginan individu untuk melakukan kegiatan-kegiatan tertentu guna mencapai suatu tujuan.

Sikap adalah kecenderungan bertindak, berpersepsi, berpikir dan mersa dalam menghadapi objek, ide, situasi atau nilai. Sikap bukan perilaku melainkan kecenderungan untuk berperilaku dengan cara-cara tertentu.

Proses pembentukan citra pada akhirnya akan menghasilkan tanggapan, pendapat, sikap atau perilaku tertentu dari publik mengenai organisasi atau perusahaan. Tanggapan, pendapat, sikap atau perilaku tersebut dapat berupa dukungan, kepercayaan, pengertian, penerimaan dan lain - lain terhadap suatu organisasi atau perusahaan.

Berkaitan dengan jenis citra yang dikemukakan oleh *John S. Nimpoeno* , penulis beranggapan bahwa citra yang diinginkan pihak humas di lembaga pendidikan TK Muslimat (BUANA) pada dasarnya adalah citra positif terhadap TK Muslimat (BUANA) agar masyarakat atau public dapat berpartisipasi dengan efektif guna kemajuan dan perkembangan TK Muslimat (BUANA) serta dukungan yang saling menguntungkan.























